新型コロナウイルス感染者の発生について

当社本社に在籍する社員が 2 名新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。一名は5月1日(土)に発熱し、病院で受診、風邪の症状で解熱剤等を処方され服用しましたが体調が安定しないため6日に PCR 検査を病院に申し出し受検の結果、陽性が確認されたもので、現在自宅療養中です。濃厚接触者と見られる3名、座席の近い社員は全員PCR 検査を受検し結果を待っています。もう一人は5月4日(火)に発熱し、翌5日に医療機関を受診、PCR 検査を受けた結果、陽性が確認され現在自宅療養中です。濃厚接触者はいないと判断しています。

二人とも内勤で、GW の休暇中の発症でもあることから社外との接触はありません。今後、保健所から調査へ協力や、感染拡大防止対策の指導等があれば万全に協力、対応を行ってまいります。

現在も東京、大阪、京都、兵庫の1都2府1県で緊急事態宣言が発令中で、その継続や対象地域の拡大の検討、その他地域でもまん延防止等重点措置の適用等、未だ予断を許さない状況です。当社では引き続き各関係機関と連携を図り、お取引先様はじめ社内外の関係者の安全確保と感染拡大防止を最優先に取り組みを強化してまいります。何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

<本件に関する問い合わせ先> 非破壊検査株式会社 広報室 infome@hihakaikensa.co.jp